

## Cambio de parcela de golf

30/03/2007

Nueva forma y superficie de ocupación.

Debido al cambio de parcela de golf recogido en el Refundido (Master Plan) de los sectores SUP-C.7 y SUP-C.8 del P.G.O.U. de Mijas, Ignacio García deberá cambiar, sustancialmente, el diseño de los segundos 9 hoyos de La Noria Golf & Resort que realizó en 2004.

La parcela de golf con nueva forma y superficie de ocupación, ahora 10,7 Ha en lugar de las 13 Ha de hace 3 años, requiere un diseño de 9 hoyos distinto con una distancia de recorrido menor.

El primer paso tomado por Ignacio García ha sido elaborar el diagnóstico ambiental de la nueva parcela de golf en el primer trimestre de 2007.

**Para más información**

Por favor contacte con IGGA Ignacio García  
press@golfarquitectura.com

